

Pomperlbuam sind heiß auf 2013

FC Bayern-Fanclub stellt Programm für die erste Jahreshälfte vor – Fußball, Geselligkeit, Ausflüge

Bad Griesbach. Der FC Bayern-Fanclub Pomperlbuam hat seinen Terminplan für das erste Halbjahr 2013 festgelegt. Neben den Fahrten zu den Heimspielen des FC Bayern bietet der Verein ein buntes Angebot für seine Mitglieder.

Im Mittelpunkt stehen natürlich die Fahrten zu den Heimspielen des FC Bayern und die Pomperlbuam hoffen auf eine erfolgreichere Saison als im Vorjahr. „Wir sind bei jedem Spiel mit meist zwei Bussen dabei“, sagt Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner. Anmelden können sich die Mitglieder ab 8. Ja-



Traditionell gehört die Brotzeit am Busparkplatz vor der Allianz Arena bei den Bundesligaheimspielen für den FC Bayern-Fanclub Pomperlbuam dazu. – Foto: Hamberger

ANZEIGE

Ihre private
Kleinanzeige

Wir beraten Sie gerne!

(0851) 802 502

Passauer Neue Presse
NIEDERBAYRISCHES ZEITUNG

Wir sind für Sie da. www.pnp.de

bruar für die Rückrundenfahrten. „Gleiche Chancen für alle“, garantiert Wagner. Es gilt nur telefonische Anmeldung von Montag bis Freitag zwischen 10 und 18 Uhr. Auch die DFB-Pokal- und Champions League-Heimspiele werden kurzfristig auf den Programmzettel

genommen. Zwei Wochen vor den Heimspielen gehen die Restkarten auch an Nichtmitglieder.

Höhepunkte im nächsten Jahr sollen hoffentlich die Reise zum Champions League-Endspiel nach London ins Wembley-Stadion am 25. Mai, die Fahrt nach Berlin zum Pokalfinale und das letzte Bundesligaheimspiel am 11. Mai gegen den FC Augsburg in der Allianz-Arena sein. Eine Woche später, am 18. Mai, ist die Saisonabschlussfeier in der Stockhalle Bad Griesbach. Natürlich wird dabei der FC Bayern auf Großleinwand angefeuert.

Auch neben dem Fußball bietet die erste Jahreshälfte ein abwechslungsreiches Programm. Zur Tradition geworden ist die Wochenendfahrt zum Donauinselfest nach Wien, 2013 von 21. bis 23. Juni. Das Jahr 2013 geht jedoch bereits

am 5. Januar mit der ersten Fahrt nach München los – aber nicht zum Fußball, sondern zum Basketball in den Audi-Dome: FC Bayern gegen Ratiopharm Ulm. Am 11. Januar geht es mit dem internen Mannschafts-Stockschießen in der Stockhalle weiter. Da zeigt sich, ob sich die wöchentlichen Stockschießabende, immer donnerstags um 19 Uhr, auch gelohnt haben. Das Turnier ist auch eine gute Vorbereitung für das internationale Turnier am 16. Februar. Am 27. Januar findet der Winterausflug nach Natternbach in Oberösterreich statt und eine Wanderung rund um Bad Griesbach mit Bratlessen am 23. März.

Der 1. März ist einer der Höhepunkte des Vereinsjahres: das Starkbierfest mit Renate Maier in der Stockhalle. Ein Highlight für

die ganze Familie wird die Fahrt zum Bayernpark nach Reisbach am 22. Mai, aber auch der Tagesausflug nach Bad Reichenhall am 15. Juni sowie die Fahrt zum Albersbacher Bräustüberl am 19. April. Von 5. bis 9. Mai geht es auf die Insel Rab nach Kroatien. Die Pomperlbuam beteiligen sich natürlich an der 150-Jahr-Feier der Feuerwehr Bad Griesbach am 23. Juni. Der Schlusspunkt folgt am 27. Juli mit einer Fahrt ins Blaue.

Bei allen Fahrten können auch Nichtmitglieder mitfahren. „Jedoch gibt es für alle Mitglieder bei den Veranstaltungen spezielle Ermäßigungen oder Schmankerl“, betont Manfred Wagner. Anmeldung ist ab 8. Januar von 10 bis 18 Uhr bei Wagners, ☎ 08532/3378, möglich. Näheres gibt es auch unter www.bayernfanclub-pomperlbuam.de. – chr